

Apoyo a proveedores locales

## Fortalecen a pymes de María Elena para aumentar su competitividad

- Mediante alianzas público – privadas con diversas empresas del territorio, Minera Antucoya ha impulsado iniciativas de fortalecimiento e inversión con el objetivo de aumentar la competitividad y reactivación económica de los proveedores de María Elena.
- El gerente de Asuntos Públicos Norte de Antofagasta Minerals, destacó que para la Compañía “es indispensable apoyar el desarrollo económico de María Elena y sus habitantes, especialmente, en las actuales circunstancias que atraviesa el mundo producto del COVID-19. Es por esto, que programas como los que estamos impulsando de manera colaborativa, buscan potenciar las habilidades necesarias para hacer más competitivos a los proveedores locales de la pampa”.

**Antofagasta, 27 de mayo de 2020**

---

Johanna Baeza es elenina y representante legal de CyJ, una de las empresas que ha participado durante 2 años en diversos programas de fortalecimiento para proveedores locales de Minera Antucoya en alianza con otras empresas del sector. Este año, se adjudicaron un contrato por 12 meses para la mantención de señaléticas de la Compañía.

“Somos una empresa familiar. Empezamos hace unos años con una pequeña ferretería y después fuimos creciendo y vinculándonos con otros nichos de negocio como contratistas. Antes éramos cinco personas trabajando para CyJ, hoy somos más de 60, y ampliamos nuestro giro a ferretería industrial, venta de implementos de seguridad y obras civiles menores”, explicó Baeza.

Además, subrayó la importancia de estas iniciativas en comunas como María Elena. “Estamos muy contentos de haber participado en programas que impulsan a las pymes locales, ya que nos ayuda a explorar mejor nuestras oportunidades en la industria. Implica un desarrollo tanto para nosotros como para nuestros trabajadores, ya que si crecemos como proveedores locales, podemos ayudar a nuestra comunidad en términos de empleabilidad y sustentabilidad. Más aun durante estos tiempos complejos, causados por la propagación del COVID-19”.

Desde 2017 se ha trabajado de la mano de diversas alianzas público – privadas con el objetivo de realizar diagnósticos, capacitaciones y asistencias técnicas diseñadas para ayudarlos a crecer en materia tecnológico – productivas, aumentando así su competitividad en la industria.

Al respecto, Aníbal Chamorro, gerente de Asuntos Públicos Norte de Antofagasta Minerals, destacó que para la Compañía “es indispensable apoyar el desarrollo económico de María Elena y sus



habitantes, especialmente, en las actuales circunstancias que atraviesa el mundo producto del COVID-19. Es por esto, que programas como los que estamos impulsando de manera colaborativa, buscan potenciar las habilidades necesarias para hacer más competitivos a los proveedores locales de la pampa. Necesitamos pymes que quieran implementar una nueva forma de hacer minería, que busquen soluciones que permitan el desarrollo sustentable tanto de la industria como del territorio en el que estamos insertos”.

“Hoy, Minera Antucoya tiene un contrato a mediano plazo con CyJ y esperamos poder seguir contribuyendo a generar más oportunidades para las pymes de la zona”, agregó el ejecutivo.

### **APOYO EMERGENCIA SANITARIA**

Durante este año, muchas pymes de la comuna se han visto afectadas con la emergencia sanitaria producto de la propagación del COVID-19. Es por esto, que la Compañía generó una alianza con diversas empresas del sector minero y energético, para cofinanciar el Programa de Apoyo a la Reactivación “PAR” Pampa Salitrera de Corfo Antofagasta.

La iniciativa, busca que emprendedores y pequeños empresarios de María Elena, que cumplan con ciertos requisitos, puedan postular a este programa que entrega un cofinanciamiento de hasta un 50% para capacitaciones, consultorías, inversión en activos y capital de trabajo. Además, en caso de que las pymes se adjudiquen el proyecto, las empresas suscritas a la alianza cofinanciarán el otro porcentaje de la inversión.

### **ANTOFAGASTA MINERALS**

Antofagasta Minerals es el principal grupo minero privado chileno y uno de los diez mayores productores de cobre del mundo. Actualmente opera cuatro compañías mineras en el norte de Chile, dos de las cuales también producen molibdeno y oro como subproductos: Minera Los Pelambres, Minera Centinela, Minera Antucoya y Minera Zaldívar. También realiza actividades de exploración y desarrollo de proyectos, tanto en Chile como en el extranjero.

En 2020, Antofagasta Minerals cumple 40 años y lo hace consolidando su compromiso con la innovación y la sustentabilidad, a través del desarrollo y aplicación de tecnologías que permiten avanzar hacia la minería del futuro, como el uso de agua de mar sin desalar, relaves espesados y fuentes de energías renovables.

**Gerencia de Asuntos Públicos Norte**

**Antofagasta Minerals**